

PROVINCIA | Diputación

El presupuesto de la Diputación de Córdoba para 2012 sube un 1,5 por ciento a pesar de la crisis, alcanzado los 203,5 millones

Ceballos y Fuentes anuncian que se mantienen las políticas sociales, asistencia tributaria a los municipios, los equipamientos, la inversión en infraestructuras básicas y la apuesta por la administración electrónica

Redacción

Lunes 20 de febrero de 2012 - 20:59



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, y el vicepresidente primero en la institución, Salvador Fuentes, han anunciado que el presupuesto del ente provincial para 2012 ascenderá a 203,5 millones de euros, un 1,47 % más que el del pasado año.

En cuanto al presupuesto consolidado, que tiene en cuenta a las empresas provinciales, asciende a 266.537.688,01 euros, siendo un 0,89 % menor que el

Es un presupuesto “basado en un menor gasto en un entorno de austeridad máximo, pero manteniendo las

políticas sociales, asistencia tributaria a los municipios, los equipamientos, la inversión en infraestructuras básicas y nuestra apuesta por la administración electrónica”, ha afirmado Ceballos.

La presidenta provincial ha insistido en que, a pesar de la dificultad de cuadrar las cuentas, se ha logrado un presupuesto “con un compromiso de trabajo municipal y dedicándonos menos a actividades que no eran nuestra competencia y más a la cooperación, la eficacia y la eficiencia de los municipios de la provincia”.

Por su parte, Fuentes ha destacado que se trata de un “presupuesto realista” que gracias a la austeridad en el gasto corriente y al flujo de los fondos FEDER logra compensar la caída en las aportaciones de la Junta de Andalucía para planes provinciales y la Ley de Dependencia, con cuatro millones de euros menos de aportación.

Según ha informado el vicepresidente primero, este descenso se soporta con una bajada de un 6,36 % en el gasto corriente y con el vuelco de estas cantidades a transferencias de capital, “a las que se destinan casi cuatro veces más -6,01 millones de euros- por el flujo de los fondos FEDER”.

Por áreas, el presupuesto se estructura en torno a seis líneas; servicios sociales y promoción social, con 46,7 millones de euros (el 23 % del presupuesto); asistencia tributaria y cooperación económica, con 29 millones; equipamientos a los municipios y desarrollo sostenible, con un presupuesto de 20,3 millones; infraestructuras, cuya cifra alcanza los 14,5 millones; políticas de empleo, con una inversión que supera los 14 millones de euros e implantación de la administración electrónica, línea a la que se destinan 7,7 millones de euros.

El también delegado de Hacienda ha insistido en que “es un presupuesto austero que arroja un ahorro neto de 10 millones de euros” y que hace posible el mantenimiento de todos los programas de empleo de la institución. Así, Fuentes ha hecho hincapié en que continúan iniciativas como Laboranova, el Programa de Empleo de la Zona Norte o el del Guadiato; no obstante, ha anunciado que “se harán reformas para atender

las necesidades del sur de la provincia, que también tiene tasas de desempleo muy preocupantes”.

En cuanto a la situación de la deuda viva, ha señalado que se produce un descenso de ésta entre 2011 y 2012 de 51 millones de euros, pasando de una deuda cercana a los 200 millones a 169.068.200,10 euros en 2012. “Estamos bajando la deuda aprovechando los recursos de la UE para realizar operaciones de capital, conteniendo el gasto corriente y manteniendo programas importantes”.

En este sentido, ha hecho hincapié en el mantenimiento de los planes provinciales con recursos de la propia institución y en el desdoblamiento de la antigua concertación en dos líneas; un Plan de Fomento y Colaboración, de 3,5 millones de euros, destinado a los ayuntamientos, y otra partida de 3 millones de euros para las delegaciones.

Finalmente, ha insistido en que, a pesar de la dificultad de elaborar los presupuestos de 2012, “mejoramos la eficacia y generamos valor añadido apostando por la austeridad y por reformas para hacer una auténtica organización estratégica”.